

ENTRE DURANCE, ASSE ET RANCURE



Oraison, La Brillanne, Le Bars,
Brunet, St Julien d'Asse,
Bras d'Asse, La Bégude,
St Jeannet, Le Castellet, Puimichel,
Entrevennes

Bulletin d'information de la paroisse ND des Trois Rivières

N° 212 – Noël 2025

Bonnes Fêtes de (censuré)

En cette veille de, je me permets de vous souhaiter de très heureuses fêtes !

Mais que fêtons-nous ?

Faut-il que je vous souhaite la fête de l'hiver comme on nous le conseille ? Mais l'hiver n'est pas une fête ! Demandez aux SDF, qui ne vont jamais faire du ski, ce qu'ils en pensent ...

Alors pourquoi certains veulent-ils interdire ce qui a fait durant des millénaires la cause de nos réjouissances au moment le plus dur de l'année ?

Est-ce donc si terrible de devoir contempler un enfant dans un berceau ? Est-ce traumatisant de voir un père et une mère veiller sur lui ? Est-ce donc si dangereux pour notre société si souvent divisée de voir des hommes, des chercheurs de Dieu d'origines diverses, black, blanc, jaune unis par un même désir de se rassembler devant cet enfant ?

Doit-on trembler aujourd'hui devant l'exposition d'une crèche ? Est-ce vraiment là le péril à redouter ? Alors que l'on n'entend parler que de guerre, d'antisémitisme, de racisme, d'attaque terroriste, de narcotrafic, de haine.... Le véritable danger serait-il donc caché dans la grotte de Bethléem ?

En un temps où les jeunes ont peur de l'avenir si bien que beaucoup renoncent à l'idée même de transmettre la vie, est-ce donc si bouleversant que de leur montrer un enfant comme l'espérance d'un monde nouveau ?

En un temps où la guerre nous menace et que beaucoup nous la promettent pour très bientôt, est-ce donc si terrifiant de voir des angelots joufflus criant à la cantonade : « paix sur la terre aux hommes de bonne volonté ! » ?

En un temps où beaucoup ont perdu leurs propres racines et où ils ont bien du mal à savoir d'où ils viennent et qui ils sont, est-ce donc criminel de leur montrer leurs ancêtres en tenue d'autrefois, venant adorer un enfant dans un berceau ?

Toutes les générations qui nous ont précédées se sont réjouies et émerveillées devant la simple beauté de ce Dieu naissant comme un pauvre parmi les pauvres.... Et l'humble représentation de cette scène a su durant des siècles permettre à chacun de retrouver son cœur d'enfant... Elle avait également le pouvoir d'unifier tous ceux qui la contemplait dans la même joie et dans le même amour...

Alors pourquoi ? Pourquoi rejeter ce qui a toujours rassemblé ? Pourquoi vouloir effacer ce qui est si beau dans notre héritage ? Pourquoi ce mépris de nos racines et de notre culture ?

Je me refuse, en ce qui me concerne, de céder et de tomber dans ce piège mortel, c'est pourquoi, bravant tous les interdits et toutes les jérémiaades idéologiques, j'ose vous souhaiter en ces heures...

Un

JOYEUX NOËL à TOUS !



COMME LES MAGES



Comme eux, mettons-nous en marche,
nous ne savons pas exactement ce que sera
l'aventure.

Comme eux, faisons confiance.
Comme eux, levons les yeux,
la lumière vient d'ailleurs,
elle vient de Dieu.

Comme eux, laissons-nous éclairer

Comme eux, cherchons,
n'ayons pas trop de certitudes,
ayons seulement des convictions.

Comme eux,
découvrons les signes d'une présence.

Comme eux, offrons des cadeaux :
celui de la prière,
celui du respect de tout être humain.

Comme eux,
cherchons à faire plaisir à Dieu et aux hommes.

Comme eux,
acceptons d'emprunter un nouveau chemin,
même s'il s'annonce rude.

Comme eux,
laissons-nous déranger par Dieu
et par nos frères et sœurs.

Gérard Naslin

Message du Pape pour la journée mondiale de la paix 2026



Le *thème du message* invite l’humanité à rejeter la logique de la violence et de la guerre, pour embrasser une paix authentique, fondée sur l’amour et la justice.

Elle doit être désarmée, c’est-à-dire non fondée sur la peur, la menace ou les armements ; et désarmante, car capable de résoudre les conflits, d’ouvrir les coeurs et de générer confiance, empathie et espérance. Il ne suffit pas d’invoquer la paix, il faut l’incarner dans un style de vie qui rejette toute forme de violence, visible ou structurelle.

La salutation du Christ ressuscité, « La paix soit avec vous » (Jn 20, 19), est une invitation adressée à tous – croyants, non-croyants, responsables politiques et citoyens – à édifier le Royaume de Dieu et à construire ensemble un avenir humain et pacifique.

Noël

En cette nuit sainte, que la paix de Dieu descende dans votre maison comme une douce étoile. Que Sa lumière éclaire vos pas et réchauffe votre cœur. Joyeux Noël, dans la grâce du Christ.”

“Noël, c'est Dieu qui frappe à la porte. Qu'il trouve en vous une crèche prête à l'accueillir. Que votre foyer soit rempli d'amour, de joie, et d'espérance.”

“Que l'enfant Jésus vous bénisse et vous garde. Que chaque battement de votre cœur devienne prière. Que la lumière divine vous guide, même dans les jours gris.”

“Aujourd’hui, le ciel a déposé un baiser sur la terre. Un baiser nommé Jésus. Qu'il vous enveloppe d'une paix profonde et d'une espérance solide. Joyeux Noël.”

“Noël n'est pas un jour de plus. C'est le jour où tout commence. Dieu s'est fait petit pour qu'on ose l'aimer. Soyez bénis, vous et ceux que vous portez dans vos prières.”



Messes dans les églises du secteur

Le nombre de fidèles qui participent aux messes célébrées dans les églises des vallées diminue au fil du temps, faut-il pour autant les délaisser ?

Non, pour cela il serait souhaitable que dans les villages les groupes se mobilisent, fassent connaître leurs souhaits (fréquence, dates) et assurent la diffusion de l'information pour garnir les bancs lors des célébrations.

Vous souhaitez des messes dans les vallées, mobilisez vous !!!

-----AGENDA PAROISSIAL--

MESSES EN SEMAINE À L'ÉGLISE D'ORAISON

Mardi : Laudes à 9 h 15, messe à 9 h 30,
Jeudi : messe à 9 h 30,
Mercredi : 16 h 45, messe dans les EPHAD en alternance
Vendredi messe à 18 h, précédée de l'adoration à 17 h 30
Ces horaires sont susceptibles d'être modifiés, en fonction de la disponibilité du prêtre, se référer au tableau d'affichage

MESSES DOMINICALES ET CELEBRATIONS

- Dimanche 21 décembre

10 h 30, messe à l'église d'Oraison
18 h 30, messe à l'église d'Oraison

- Mercredi 24 décembre

18 h 30, messe de la nuit de Noël
à l'église de Saint Julien d'Asse
23 h 30, Veillée et messe de minuit à l'église d'Oraison

- Jeudi 25 décembre

10 h 30 messe de Noël à l'église d'Oraison

- Dimanche 28 décembre

10 h 30, messe à l'église d'Oraison
18 h 30, messe à l'église d'Oraison

- Dimanche 4 janvier : Épiphanie

10 h 30, messe à l'église d'Oraison
18 h 30, messe à l'église d'Oraison

- Dimanche 11 janvier

10 h 30, messe à l'église d'Oraison
18 h 30, messe à l'église d'Oraison

- Dimanche 18 janvier

10 h 30, messe à l'église d'Oraison
18 h 30, messe à l'église d'Oraison

- Dimanche 25 janvier

10 h 30, messe à l'église d'Oraison
18 h 30, messe à l'église d'Oraison

- Dimanche 1^{er} février

10 h 30, messe à l'église d'Oraison
18 h 30, messe à l'église d'Oraison

- Lundi 2 février : Présentation de Jésus au Temple

18 h 30, messe à l'église d'Oraison

Père Pierre GERARD - Secteur paroissial d'Oraison
5, avenue Flourens Aillaud - 04700-ORAISON
Tel : 04 92 78 60 24 - 06 26 86 78 43